



Communiqué de presse
Juin 2005

ZéroTracks, le jeu vidéo gratuit pour mieux conduire

Reconnu pour son approche originale et ludique, Zérotracas.com, le site de prévention des risques routiers créé par MMA, propose ZéroTracks ; un jeu vidéo en ligne pour tester sa conduite au volant d'un drôle de véhicule...

Une autre idée de la prévention

Souvent rébarbatif, l'apprentissage de la conduite demeure une étape difficile pour les jeunes. Zérotracas.com a choisi de les informer par le jeu. Accessible à tous, le jeu est 100 % gratuit.

Le principe du jeu ZéroTracks

Vous êtes au volant et vous devez, tout en conduisant, collecter des bonus en forme de panneaux dissimulés dans le décor du jeu. Le rapport avec la réalité ? ZéroTracks replace le joueur dans les configurations de la conduite d'un véhicule. En voiture, comme en 2 roues, bien conduire c'est être attentif à la route et utiliser au bon moment les équipements de sécurité et de confort de son véhicule au risque de perdre bien plus qu'une partie !



Bien entendu, la partie se complique avec la vitesse qui s'accroît de plus en plus, jusqu'à en démontrer ses limites.

Maintenant, à vous de jouer...

Retrouvez toutes les infos utiles sur www.zerotracas.com, le site 100% dédié à la prévention des risques routiers, créé par l'assureur MMA (le permis à 1 €, le permis probatoire, les infractions et leurs sanctions, les dernières innovations...).

Contact Presse :

Agence Entre nous soit dit - Céline Prévôt
Tél. : 01 40 29 15 54 - Mail : cprevot@entrenousoitdit.fr